

Abre BMV con pérdida de 0.04% (El Reforma 03/02/10)

Abre BMV con pérdida de 0.04% (El Reforma 03/02/10)El Dow Jones comenzó la jornada con una reducción de 0.24 por ciento y el Nasdaq retrocedía 0.54 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (3 febrero 2010).- Los mercados de valores tanto de México como de Estados Unidos abrieron con pérdidas, afectados por la debilidad de los indicadores laborales estadounidenses y están pendientes del ISM no manufacturero. El Índice de Precios de la Bolsa Mexicana de Valores comenzó con una ligera baja de 0.04 por ciento respecto al día de ayer, para colocarse en 30 mil 863.37 unidades. Un informe de Challenger, Gray & Christmas sobre los despidos planeados de personal difundió que ese indicador resultó de 71 mil 482 durante enero pasado contra 45 mil 94 en diciembre de 2009, lo que es señal de que persiste la debilidad en el mercado del trabajo de Estados Unidos. Por su parte, el Dow Jones comenzó la jornada con una reducción de 0.24 por ciento y el Nasdaq retrocedía 0.54 por ciento, al tiempo que el índice Standard & Poor's perdía 0.28 por ciento. Con esa tendencia negativa se han mantenido los mercados estadounidenses, mientras pasadas las 9:00 de la mañana, la BMV había revertido su inicio negativo, para ganar 0.75 por ciento y ubicarse 31 mil 107.73 puntos. Las acciones con mayores alzas eran Findep del sector financiero, con 2.50 por ciento; Bimbo, con 2.42 por ciento; y Telecom, con 2.29 por ciento. En contraste, las que más retrocedían eran GISSA, con 4.98 por ciento; Urbi, con 1.26 por ciento; y Cemex, con 0.89 por ciento. En ese momento, el volumen operado era de 41 millones de acciones y el importe por mil 209 millones de pesos. En los mercados europeos, el FTSE del Reino Unido perdía 0.20 por ciento y el CAC 40 de Francia y el Dax de Alemania observaban ligeras ganancias de 0.04 y 0.03 por ciento. En América Latina, siguiendo a las bolsas estadounidenses, Brasil estaba perdiendo 0.03 por ciento y Argentina 0.33 por ciento.